

Kapolres Solok Tegaskan Pelayanan dan Pengamanan Nataru Harus Optimal

JIS Sumbar - SOLOK.JARNAS.CO.ID

Dec 25, 2024 - 10:30



SOLOK – Dalam rangka menyambut perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru), Kapolres Solok AKBP Muari, S.I.K, MM, MH, menekankan pentingnya pelayanan dan pengamanan yang optimal. Pesan ini disampaikan dalam rapat koordinasi internal non formal yang digelar pada Selasa, 24 Desember 2024, di Mako Polres Solok, sebagai langkah antisipasi menghadapi lonjakan aktivitas masyarakat selama libur panjang.

Menurut Kapolres, periode Nataru adalah momen penting bagi masyarakat, baik untuk perjalanan wisata maupun mudik. Oleh karena itu, Polres Solok dituntut memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di Kabupaten Solok.

Kapolres menyampaikan bahwa pengamanan akan difokuskan pada beberapa titik vital seperti tempat ibadah, pusat perbelanjaan, tempat wisata, serta lokasi-lokasi dengan potensi keramaian tinggi. Selain itu, patroli keamanan akan ditingkatkan untuk mencegah tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta ancaman lainnya.

"Setiap Kasatgas harus menyiapkan anggota dengan baik agar pelayanan kepada masyarakat berjalan maksimal. Kami ingin masyarakat merasa aman selama merayakan Natal dan Tahun Baru," ujar AKBP Muari.

Selain pengamanan kamtibmas, pengaturan arus lalu lintas juga menjadi perhatian utama Polres Solok. Peningkatan pengawasan akan dilakukan di titik-titik rawan kemacetan dan kecelakaan, terutama di jalur-jalur utama yang sering dilalui pemudik dan wisatawan.

"Kami akan memastikan kelancaran lalu lintas dengan menempatkan personel di titik-titik strategis. Ini untuk mencegah kemacetan sekaligus menjaga keselamatan pengguna jalan," tambah Kapolres.

Kapolres Solok juga mengajak masyarakat untuk merayakan Nataru secara tertib dan damai, serta mematuhi aturan lalu lintas. Jika masyarakat menemui hal-hal mencurigakan atau membutuhkan bantuan, mereka dapat segera melapor ke petugas kepolisian atau melalui Call Center 110.

"Mari bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban selama libur panjang ini. Dengan kerjasama antara Polri dan masyarakat, kita dapat menciptakan suasana yang aman dan kondusif," ajak AKBP Muari.

Dengan persiapan yang matang dan sinergi yang baik antara Polres Solok dan masyarakat, diharapkan perayaan Natal dan Tahun Baru di Kabupaten Solok dapat berlangsung dengan lancar, aman, dan penuh kebahagiaan.